
«Ça s’est passé à Busan» - 8 novembre 2013  

Un au revoir?  

 Ces deux semaines ont passé et nous quittons aujourd’hui Busan plein d’impressions nouvelles, 

émouvantes, inspirantes et mobilisatrices. Nous quittons l’environnement de ces grandes halles qui 

commençaient à devenir familières, du rythme quotidien de la conférence fait de prières, de groupes 

bibliques, d’exposés, de pauses café, d’ateliers et de séances de travail – nous quittons aussi des amis 

de toujours et de nouvelles rencontres. Lors du culte d’envoi, il nous est rappelé qu’entre les 

différentes Eglises des désaccords subsistent. Les femmes ou encore les personnes avec des 

orientations sexuelles « différentes » n’ont toujours pas accès à tous les ministères. Nous, Suissesses 

et Suisses, devons faire le constat douloureux que notre style de vie est source de beaucoup 

d’injustice et de discorde. Nos sociétés et nos Eglises n’ont pas encore vraiment surmonté ni la 

violence, ni le racisme, ni l’ignorance. Pas encore. Car je suis convaincue que personne aujourd’hui 

ne quitte ces lieux sans emporter avec lui quelque chose de nouveau, si ce n’est dans son cœur ou, 

au moins, dans ses valises.  

Pasteure Dinah Hess 

 


